



A tous les Reventinois(es),

Ce printemps est une période particulièrement difficile pour la Commune et les Reventinois. Les travaux du demi-échangeur impactent gravement la Commune, les riverains, les sportifs et perturbent grandement notre vie quotidienne. Comme vous, je constate aussi les multiples incivilités qui aggravent les tensions. Nous alertons très régulièrement, par mail, par téléphone, en direct, la société Vinci, la gendarmerie, la sous-préfecture sur les difficultés et les infractions et n'avons pas toujours les réponses escomptées. Beaucoup d'entre nous sont agacés par tout cela et je le comprends bien sûr. Pour autant, nous vous demandons instamment de faire preuve de civisme et de respecter les consignes de circulation.

Aujourd'hui, force est de constater que la Commune et les Reventinois sont les seuls à subir toutes les conséquences négatives de cet échangeur : terrains sportifs amputés, plaine sportive dégradée, graves nuisances pour les riverains, trajets allongés et difficiles etc... Tous les événements se déroulant sur la plaine sportive sont perturbés, le centre de loisirs de cet été aura lieu dans des conditions déplorables pour les enfants.

Dans le même temps, la société Vinci conteste les indemnités accordées à la Commune qui permettraient de réparer un peu les dégâts : nous sommes donc doublement pénalisés.

Au-delà, je voudrais souligner ce terrible paradoxe de voir notre campagne déboisée, bitumée alors que nous souffrons cruellement du réchauffement climatique.

Mais la vie de la Commune ne se réduit pas à ce funeste chantier. Les projets et travaux continuent d'avancer comme vous le lirez dans cette lettre d'informations. De beaux moments, de belles rencontres se sont déroulées ces dernières semaines et d'autres sont devant nous montrant toute l'importance du lien social, du bien vivre ensemble. C'est d'abord cela notre richesse.

Tout d'abord, nous tenons à adresser un grand coup de chapeau au Solidafoot : cette 30^e édition a été un franc succès tant par la variété de tout ce qui était proposé que par le nombre de visiteurs. Un très grand merci à toute l'équipe de l'USR, aux nombreux bénévoles : vous pouvez être fiers de vous !

Un autre temps fort a été le 33^{ème} gala de danse organisé par le club Léo Lagrange, une vraie réussite également ! Des chorégraphies magnifiques, un gymnase comble et des spectateurs ravis !

Il y eut également la belle soirée organisée par notre commerce Coeur2Village à l'occasion de sa première année de fonctionnement et de la fête de la musique. Ce fut une soirée populaire et conviviale, placée sous le signe de la musique et de la bonne humeur et qui a réuni des personnes de tous âges, de tous les quartiers. C'était vraiment ce que nous visions au travers de ce projet de commerce et force est de constater que c'est une belle réussite grâce à Audrey et à son équipe.

L'année solaire s'est terminée avec la kermesse de l'école organisée par le Sou des écoles.



D'autres rendez-vous sont à venir dans l'été avec le ciné été le 19 août.

Puis la rentrée s'ouvrira avec la fête du village le 6 septembre : nous souhaitons continuer à développer ce moment festif de rentrée avec, cette année, de nouvelles animations tout au long de l'après-midi et un grand spectacle pour clôturer la soirée. Réservez votre date !

D'ici là, je vous souhaite de passer un bel été, de profiter des vacances pour celles et ceux qui en prennent.

Bel été à tous,

Edith Ruchon et l'équipe municipale



DES NOUVELLES DES TRAVAUX



RÉFECTION DES VOIRIES COMMUNALES

Les travaux de réfection de voirie dans le cadre de la programmation annuelle de Vienne Condrieu Agglomération ont été réalisés dans différents secteurs de la commune en mai.



DE NOUVEAUX CHEMINEMENTS PIÉTONS

Plusieurs projets de cheminements piétons ont été validés et seront mis en oeuvre dans les prochaines semaines. Ils concernent la rue de la mairie, le chemin des Joncs et l'accès au terrain mutisports de l'école.



L'ENFOUISSEMENT DES RÉSEAUX CHEMIN DES CIMES

Les travaux sont toujours en cours. Des problèmes de discordance de calendrier entre les différentes entreprises (Orange, Enedis) allongent malheureusement la durée de ces travaux.

LA RÉNOVATION THERMIQUE DE L'ÉCOLE PAUL VINCENSINI

C'est le gros chantier de l'année qui a débuté le 7 juillet et durera tout l'été. Travaux d'isolation, changement des menuiseries, changement du chauffage, ventilation apporteront un confort supplémentaire et généreront des économies d'énergie.

En parallèle, se travaille un projet de végétalisation de la cour de l'école qui, là encore, améliorera les conditions d'accueil des enfants à l'école. Ce projet se précisera à l'automne.



LE PROJET D'HABITAT SÉNIOR

Comme cela a été annoncé dans le dernier bulletin municipal, le terrain en centre village a enfin pu être acquis. L'autre obstacle à sa réalisation résidait dans les contraintes d'urbanisme liées à notre PLU. En effet, il est nécessaire de modifier quelques points de ce PLU pour avancer vers un dépôt de permis. Ce travail est en cours et a été présenté aux habitants au cours d'une réunion publique qui s'est déroulée le 10 juillet. Nous pourrons ensuite avancer sur le projet architectural et le projet social de ce futur habitat. Cela se fera bien sûr en concertation avec les personnes intéressées.

Le projet n'occupant que le tiers du tènement, il faudra donc, dans un deuxième temps qui interviendra après la mise en place du PLU, travailler aux aménagements possibles, phase importante qui complètera le centre village et lui donnera son visage du futur. Dès aujourd'hui, nous débutons un travail de diagnostic avec le CAUE (association de conseil en architecture, en urbanisme et environnement) qui accompagne les communes et qui devrait permettre d'ouvrir les possibles. Ce premier travail sera enrichi par des réflexions partagées avec les habitants.



LE PLU

Le travail de réflexion et d'élaboration avec les trente communes de Vienne Condrieu Agglomération se poursuit de façon assidue. Après l'approbation du plan d'aménagement et de développement durable, le travail continue avec la délimitation des zones à urbaniser, à protéger, à réserver aux commerces ou aux activités économiques. Ensuite, c'est tout le zonage et le règlement d'urbanisme qui seront élaborés. Tout cela constituera des propositions qui seront présentées aux nouvelles équipes municipales après les élections de 2026 et qui seront votées par les nouveaux élus.

PLAN CANICULE - CCAS

Même si certaines activités sont en pause pendant la période estivale, la vigilance demeure et les bénévoles restent au contact des personnes fragiles de la commune tout l'été. Si certains d'entre vous ne sont pas en lien avec l'un ou l'autre des bénévoles et souhaite être appelé ou visité régulièrement, n'hésitez pas à vous signaler au secrétariat de mairie, vous serez alors inscrit sur le registre. Cette vigilance est renforcée pendant les périodes de canicule.

Quelques rendez-vous malgré tout sont déjà programmés comme une sortie pour un spectacle de cabaret au Manège le 29 juin. Et, le 25 septembre, nous proposons à nouveau une sortie d'une journée qui nous emmènera sur les rives du lac du Bourget. Autant d'occasions d'échapper à la solitude, au quotidien et de passer de bons moments.



UN NOUVEAU PLAN DE LA COMMUNE

Vous trouverez, avec cette lettre d'information, le nouveau plan de la commune que nous avons réalisé avec l'aide de l'entreprise MEDIA PLUS COMMUNICATION.

Il prend en compte tous les nouveaux noms de voies résultant de la mise en œuvre de la base d'adresse nationale.

Cette édition a été totalement gratuite pour la commune puisque qu'elle a été financée par les encarts publicitaires des entreprises de la région. Nous tenons à les remercier d'avoir participé à cette démarche.



FÊTE DU VILLAGE : DU GRAND SPECTACLE !

La fête du village fera son retour le **samedi 6 septembre** à partir de 14h30 au centre du village. pour cette édition 2025, nous vous avons préparé beaucoup d'animations avec, entre autre :

- Stands associatifs et professionnels
- Structures gonflables et jeux
- Manège à pédale
- Bornes d'arcade
- Photobooth
- Animation roue de la fortune l'après-midi
- Buvette et restauration (journée et soir)
- Sono toute la journée avec animateur, blind test le soir et soirée dansante

22H

FLAMBOYANCE

LE SHOW DE CLÔTURE DE LA FÊTE DU VILLAGE



Parking
Cœur 2 village

FLAMBOYANCE – Un spectacle époustouflant entre 30 et 40 minutes. Des chorégraphies synchronisées, des effets pyrotechniques saisissants, des artistes au talent exceptionnel, une mise en scène dynamique et une touche de poésie... Flamboyance vous promet un moment inoubliable ! Cette création, porté par 4 artistes, enchaîne des numéros variés qui vont vous émerveiller. Une touche de LED vient sublimer la performance, apportant encore plus de dynamisme et de diversité.